



Ein Enkelkind

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Pia Biehl

Dieser Tage hat unser erstes Enkelkind das Licht der Welt erblickt. Das Kind ist gesund und munter, die junge Familie wohlauf.

Mit großer Vorfreude habe ich dem Tag entgegengefiebert, dieses kleine Menschenkind das erste Mal in den Arm nehmen zu dürfen.

Eine Kollegin fragte mich am nächsten Tag: „Was war das für ein Gefühl, als deine Tochter dir das Kind in den Arm gelegt hat?“ Ich kann es kaum in Worte fassen: „Unbeschreiblich, aber irgendwie, als wenn jemand in meinem Herzen eine große Dose Liebe aufgemacht hat!“

Es ist wirklich faszinierend, welche Gefühle mich erfüllen. Erinnerungen werden wach daran, wie überwältigend es war, als mir nach der Geburt das Kind in den Arm gelegt wurde. Ich durfte es dreimal erleben. Und nun erlebe ich mit, wie meine Tochter zur Mutter wird.

Eine große Dankbarkeit und tiefe Liebe erfüllen mich – vieles, was einen Gauschleier angelegt hatte, ist wieder farbenfroh und hell.

Eine Glückwunschkarte trägt den Text: Mit jedem neugeborenen Kind wird die Welt ein Stück reicher! Genauso empfinde ich es gerade.

[Pia Biehl](#)